

PRESSEMITTEILUNG:

# DER SPESSARTRÄUBER UND SEINE BANDE - BAUMHELDEN PFLANZEN 1 MILLION BÄUME



**Luft zum Atmen:** Der Spessarträuber und seine Bande gründen die Aktion „Baumhelden“ für eine bessere Zukunft.

Mit ihrer neuen Initiative „Baumhelden“ rufen der **Spessarträuber und seine Bande** Unternehmen, Gemeinden, Institutionen sowie Privatpersonen dazu auf, sich für den Umweltschutz stark zu machen und so zu einer nachhaltigen Zukunft beizutragen. In Zusammenarbeit mit der Baumschule **Baumfink** schärft die Aktion das Bewusstsein für die wichtige Rolle von Bäumen und will damit den Schutz unseres Planeten entscheidend voran bringen.

**DER  
SPESSARTRÄUBER**  
**UND SEINE BANDE!**

X



**BAUMFINK**

**Baumpatenschaften: Ein Baum für jeden**

Die Aktion wirbt für die Übernahme von **Baumpatenschaften**, angetrieben von der Überzeugung, dass jeder Mensch einen Baum an seiner Seite haben sollte. Bäume symbolisieren Stärke, Kraft und Leben. Bäume werden viele hundert Jahre alt und sind deshalb eine Investition in die Zukunft unserer Kinder. Es gibt **drei** Möglichkeiten, ein **Baumheld** zu werden:

**1. Individuelles Aufforstungsprojekt:** Unternehmen und Gemeinden stellen Flächen für die Pflanzung von Tausenden Bäumen bereit, wobei ein Teil der Erlöse Wohltätigkeitszwecken im Ort zufließt.

**2. Baumpatenschaft:** Privatpersonen und Unternehmen können einzelne Bäume erwerben, die an spezifischen Orten in Deutschland gepflanzt werden. Jeder Baumpate wird ein Baumheld und erhält Informationen zum Standort und Namen seines Baumes sowie ein Original-Baumzertifikat.

**3. Bäume für Räuberfans:** Zusätzlich zu den Baumpatenschaften gibt es die Möglichkeit, Bäume für den eigenen Garten zu erwerben. Auch hier erhalten Baumhelden ein Original-Baumzertifikat.

### Ablauf der Aktion

Der erfahrene Aktions-Partner Baumfink ist für die gesamte Abwicklung der Baumpflanzung verantwortlich, angefangen von der Herstellung der Samen bis hin zur Pflanzung und der anschließenden Nachbewirtschaftung. Dank ihrer langjährigen Erfahrung und dem dauerhaften Engagement für Umweltschutz ist das Baumfink-Team zuversichtlich, dass die Initiative einen nachhaltigen Beitrag zur Erhaltung von natürlichen Lebensräumen leisten wird.

### Musikalische Räuberüberfälle und das Album "Ehrenbrüder"

Das Highlight der Aktion sind die musikalischen „Räuberüberfälle“ durch den Spessarraüber und seine Bande bei Firmen oder Gemeinden, die ein individuelles Aufforstungsprojekt durchführen. Diese kulturellen Ereignisse werden begleitet von Liedern aus dem Album "Ehrenbrüder": hier passt vor allem der Titel "Luft zum Atmen"! Die musikalischen Räuberüberfälle verleihen der Initiative eine mitreißende Dimension. Unter dem Motto des Songs hebt die Aktion die Bedeutung von Bäumen für unser Ökosystem und unsere Lebensqualität hervor. Darüber hinaus sind bereits neue Songs in Planung.

### Aufruf an die Medien

Wir freuen uns, wenn Sie als Medienvertreter:in über diese bedeutende Initiative berichten, um so das Bewusstsein für die Dringlichkeit des Umweltschutzes und die Rolle jedes Einzelnen beim Aufbau einer grüneren Zukunft zu schärfen.



 [www.derspestrarraeuber.de/baumhelden](http://www.derspestrarraeuber.de/baumhelden)

 [www.facebook.com/derspestrarraeuber](https://www.facebook.com/derspestrarraeuber)

 [www.instagram.com/derspestrarraeuber](https://www.instagram.com/derspestrarraeuber)

**Kontakt:**



**Der Spessarraüber und seine Bande**

Mobil: +49 177 8357405

E-Mail: [mail@derspestrarraeuber.de](mailto:mail@derspestrarraeuber.de)